
Экс-депутат  Садыр  Жапаров
обнаружен  в  камере  СИЗО  с
перерезанными венами
Бишкек. 3 апреля. КирТАГ – Мунара Боромбаева. Экс-депутата
Садыра Жапарова в камере нашли с перерезанными венами. Об этом
сообщил пресс-секретарь ГСИН Александр Никсдорф.

«2 апреля в 05.00 утра в камеру СИЗО №1, где содержится Садыр
Жапаров,  были  вызваны  медики  учреждения.  Они  обнаружили
резаные раны на шее и руке Жапарова. К семи часам утра его
доставили в центральную тюремную больницу в ИК №47. Там он был
прооперирован.  В  настоящий  момент  Жапаров  находится  в
отдельной палате. Состояние его удовлетворительное. Кровяное
давление, как отмечают медики, в норме, — сообщил Никсдорф.

«Садыра Жапарова в ИК-47 посетили сотрудники спецпрокуратуры и
представитель омбудсмена. В беседе с ними Жапаров заявил, что
порезал он себя сам, претензий к сотрудникам СИЗО-1 и ИК-47, а
также  к  сокамерникам  в  СИЗО-1  он  не  имеет»,  —  подчеркнул
Никсдорф.

Экс-депутат Жогорку Кенеша Садыр Жапаров был задержан 25 марта
на  границе  по  возвращению  из  Казахстана,  где  он  проживал
последние три года. По сообщению ГКНБ, Жапаров задержан в
рамках  уголовного  дела,  связанного  с  акцией  протеста  в
Караколе 7 октября 2013 года. По версии следствия, во время
проведения  митинга  в  Караколе  участники  акции  протеста
насильно  поместили  в  автомашину  полномочного  представителя
правительства в Иссык-Кульской области Эмильбека Каптагаева,
тем  самым  сделав  его  своим  заложником.  По  показаниям
свидетелей, организатором митинга и последующих противоправных
действий  являлся  Жапаров.  Уголовное  дело  возбуждено  по
признакам преступлений, предусмотренных ст. 227, 341, 113 и
234  (угроза  убийством,  захват  заложника,  хулиганство,
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применение насилия в отношении представителя власти) УК КР.

Суд заключил Садыра Жапарова под стражу в СИЗО-1 до окончания
следствия.

Из  долины  Алай-Куу
эвакуированы  нуждающиеся  в
срочной  госпитализации  две
беременные  женщины  и  один
подросток (видео)
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ — Из долины Алай-Куу эвакуированы
нуждающиеся в срочной госпитализации две беременные женщины и
один подросток. Сообщает минздрав КР во вторник.

«От  координатора  здравоохранения,  директора  ЦСМ
Каракульжинского района была получена информация по больным,
которых  нужно  срочно  перевезти  в  территориальную  больницу
Каракульжа.  С  подозрением  на  острый  аппендицит  в  Ошскую
облбольницу доставлен 12-летний мальчик. Также в тербольницу
Кара-Кульджа доставлены две беременные женщины. Состояние всех
троих удовлетворительные. Все получают лечение», — говорится в
сообщении.

Минздрав отмечает, что все медицинские учреждения района в
достаточном количестве обеспечены лекарственными препаратами и
изделиями медицинского назначения. По телефонной связи ведется
контроль по транспортировке и ведению больных.

Как  уже  сообщалось,  в  долине  Алай-Куу  Кара-Кульджинского
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района в связи со снегопадом сохраняется объявленный режим
чрезвычайного положения, однако ситуация под контролем.

Для  объявления  импичмента
президенту  Атамбаеву  нет
никаких  оснований,  считает
депутат Омуркулов
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ — Альбина Метерова. Для объявления
импичмента  президенту  КР  Алмазбеку  Атамбаеву  на  основании
озвученных  депутатом  Омурбеком  Текебаевым  обвинениям,  нет
никаких  оснований. Такое мнение журналистам высказал лидер
фракции СДПК Иса Омуркулов во вторник.

«Я считаю,  что абсолютно нет никаких оснований для того,
чтобы  объявлять  импичмент  президенту  страны»,-  заявил
Омуркулов.
«Президент, после вступления на пост, не занимается партийной
деятельностью. Он является отцом народа, гарантом Конституции.
В его действиях нет ничего такого, что можно было бы принять
за лоббирование интересов партии СДПК»,- добавил  депутат.
Напомним, лидер партии «Ата Мекен» Омурбек Текебаев на пресс -
конференции  заявил,  что  намерен  собрать  материалы  для
объявления  импичмента  президенту  страны.

«Согласно Конституции, президент не имеет права вмешиваться в
деятельность партии и высказывать свою лояльность, однако он
нарушает  закон,  что  является  причиной  для  объявления
импичмента  главе  государства»,-  заявил  О.Текебаев.
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Горно-металлургический
профсоюз  Кыргызстана
поддерживает  корейских
коллег,  требующих  отставки
президента Пак Кын Хе
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ — Горно-металлургический профсоюз
Кыргызстана поддерживает корейских коллег и присоединяется к
требованию отставки президента Республики Корея Пак Кын Хе. Об
этом сообщает председатель ЦК ГМП КР Эльдар Таджбаев.

«Соответствующее  требование  с  призывом  подать  в  отставку
направлено  ЦК  горно-металлургического  профсоюза  КР  в  адрес
президента  Кореи  в  рамках  всемирной  кампании  поддержки
действий  корейских  профсоюзов,  организованной  глобальным
профсоюзом IndusriAll», — говорится в сообщении профсоюзного
лидера, распространенного во вторник.

Как сообщается, в рамках глобальной акции, помимо обращений с
требований отставки президента, профсоюзы более 150 стран мира
проводят акции протеста перед зданиями посольств, консульств,
офисов крупных корпораций (Hyundai, LG, Posco или Samsung),
направляют фотографии с табличками выражения солидарности и
т.п.

Как  уже  сообщалось,  30  ноября  т.г.  планируется  проведение
всеобщей  забастовки  корейских  профсоюзов  с  требованиями
немедленной отставки главы государства.

«Мы  решительно  поддерживаем  всеобщую  забастовку  корейских
профсоюзов  и  их  требования»,  —  говорится  в  обращении
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профсоюза.

Бабанов  покинул  заседание
комитета,  отказавшись
рассматривать  поправки  в
выборное законодательство
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ — Альбина Метерова. Лидер фракции
«Республика  –Ата-Журт»  Омурбек  Бабанов  покинул  заседание
комитета  по  конституционному  законодательству,
государственному  устройству,  судебно-правовым  вопросам  и
регламенту Жогорку Кенеша во время рассмотрения законопроекта
по внесению поправок в выборное законодательство.

«Мы должны в краткие сроки рассмотреть законопроект, поскольку
люди уходят из теркомов, текучка кадров… Поэтому мы должны
оперативно  рассмотреть  законопроект,  который  предполагает
определенное  материальное  стимулирование  работник  ТИКов  и
УИКов», — сказала комитета Асель Кодуранова.

Глава ЦИК КР Нуржан Шаилдабекова также попросила оперативно
рассмотреть данный законопроект.
«У  нас  работают  более  23  тыс.  членов  участковых  и
территориальных  комитетов.  Мы  их  не  можем  удержать.  С
принятием  этого  законопроекта  мы  сможем  ввести  денежное
вознаграждение», — пояснила председатель Центризбиркома.
На это предложение глава фракции «Республика-Ата-Журт» Омурбек
Бабанов возразил, что раньше ЦИК и его подразделения прекрасно
работали и без данного законопроекта.

«А  если  вы  не  можете  удержать  людей,  то  освободите  тогда
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место.  На  ваше  место  придет  человек,  который  сможет  это
сделать», — заявил Бабанов и демонстративно покинул заседание,
после  чего  депутаты  из-за  отсутствия  кворума  не  смогли
продолжить заседание.

Объем  экспорта  молока  из
Кыргызстана  по  сравнению  с
прошлым  годом  вырос  в  три
раза – Жумаканов
Бишкек.  22  ноября.  КирТАГ  —  Объем  экспорта  молока  из
Кыргызстана по сравнению с прошлым годом вырос в три раза. Об
этом  доложил   директор  госинспекции  по  ветеринарной  и
фитосанитарной  безопасности  Калысбек  Жумаканов  премьер-
министру  КР  Сооронбаю  Жээнбекову.  Сообщает  пресс-служба
правительства во вторник.

Калысбек  Жумаканов  проинформировал  главу  правительства  о
планах по улучшению работы ведомства. А также сообщил, что в
этом году объем экспорта молока по сравнению с прошлым годом
вырос в три раза.

Кроме  того,  он  доложил  о  начале  процесса  идентификации
животных.  Данная  работа  проводится  в  целях  приведения  в
соответствие с мировыми стандартами требований при экспорте
сельскохозяйственной продукции животного происхождения.

По информации Калысбека Жумаканова, до конца текущего года
ожидается  прибытие  716  тысяч  бирок.  Плата  за  приобретение
бирки и услуги ветеринара будет утверждаться местными органами
власти, которые и будут вести учет.
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Глава правительство поручил активизировать работу по усилению
ветеринарной и фитосанитарной безопасности, а также улучшению
эпизоотической ситуации в стране. Акцентировать внимание на
экспорте животноводческой продукции.

«Во  всех  областях  необходимо  провести  анализ  актуальности
функционирования  убойных  цехов.  Это  необходимо  в  целях
упрощения процедуры забоя мелкого и крупного рогатого скота с
оформлением  соответствующих  документов  в  одном  месте  для
экспорта своей продукции», — поручил премьер-министр.

На  заседании  кыргызско-
таджикской  межправкомиссии
рассмотрен вопрос госграниц
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ – Мунара Боромбаева. На заседании
кыргызско-таджикской  межправкомиссии  рассмотрен  вопрос
госграниц. Об этом журналистам сообщил вице-премьер-министр КР
Жениш Разаков  по итогам рассмотрения двусторонних вопросов в
госрезиденции «Ала-Арча» во вторник.  
Раззаков  отметил,  что  в  закрытом  режиме  стороны  обсудили
приоритетные  направления  отношений.  В  частности,  обсуждался
вопрос делимитации и демаркации границы.
«Мы договорились, что будем и дальше наращивать двустороннее
сотрудничество  во  всех  сферах,  представляющих  взаимный
интерес», — отметил он.
Заместитель  председателя  правительства  Таджикистана  Азим
Иброхим добавил, что таджикская сторона удовлетворена итогами
переговоров.
«Мы  уделили  особое  внимание  вопросам  приграничного
сотрудничества, рационального использования водных ресурсов,
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увеличению торгового оборота . Намечены планы по дальнейшему
наращиванию  плодотворного  сотрудничества,  реализации
совместных  проектов  регионального  характера  и  развитию
культурного  межнационального  диалога»,  —  подчеркнул  А.
Иброхим.

Изувеченному  военфельдшером
таджикскому  пограничнику  суд
обязал выплатить $5 тыс.
Бишкек.  22  ноября.  КирТАГ  —  Военный  суд  Душанбе  обязал
таджикских пограничников выплатить компенсацию в размере 41
тысячи  сомони  (более  5  тысяч  долларов)  24-летнему  солдату
Шахболу Мирзоеву. Сообщает ВВС во вторник.

Мирзоев был жестоко избит фельдшером после того как обратился
в медсанчасть с жалобами на зубную боль.
История добровольца Шахбола Мирзоева в 2014 году стала одним
из самых громких случаев дедовщины в таджикской армии.
В  результате  избиения  молодой  человек  получил  перелом
позвоночника  и  шеи,  повреждение  спинного  мозга,  у  него
оказались нарушены функции тазобедренных суставов.

Шахбол  Мирзоев  был  прооперирован  российскими  врачами.  Для
оплаты лечения родным солдата пришлось продать дом.
Защита семьи Мирзоева не согласна с решением суда, адвокаты
просили суд удовлетворить иск о компенсации в размере 117
тысяч 265 сомони (более 14 тысяч долларов).

Фельдшер пограничных войск Усмон Гайратов, признанный виновным
в избиении солдата, в 2014 году был осужден на 9 лет тюрьмы.
Ранее НПО «Коалиция против пыток в Таджикистане, Казахстане,
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Кыргызстане»  и  представители  международных  правозащитных
организаций направили открытое письмо главе пограничной службы
Таджикистана  Раджабали  Рахмонали  с  призывом  положить  конец
неуставным отношениям среди военнослужащих, проходящих срочную
службу.

Фракции  Жогорку  Кенеша
представили  кандидатов  на
пост председателей комитетов
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова.  Три фракции,
входящие в состав коалиции парламентского большинства, и три
оппозиционные  фракции  представили  своих  кандидатов  на  пост
глав  парламентских  комитетов.  Своих  претендентов  лидеры
фракций  и  депутаты  представили  на  заседании  комитета   по
конституционному  законодательству,  государственному
устройству,  судебно-правовым  вопросам  и  регламенту  Жогорку
Кенеша во вторник.

Фракция  «Ата  Мекен»  на  пост  главы  комитета  по  бюджету  и
финансам  выдвигает  депутата  Сайдуллу  Нышанова.  От  фракции
«Республика –Ата –Журт» на эту же позицию представлен депутат
Таабылды  Тиллаев,  от  фракции  «Онугуу-Прогресс»  —  Зиядин
Жамалдинов.

На пост главы комитета по аграрной политике, водным ресурсам,
экологии  и  местному  развитию   представлена
кандидатура  Айтмамата Назарова. На пост председателя комитета
по международным делам и обороне, безопасности  претендует
депутат Аскарбек Шадиев от фракции «Бир Бол».

На  пост  председателя  комитета  по  правопорядку,  судебным
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вопросам представляются две кандидатуры: Мирлан Жээнчороев от
фракции  «Республика  –Ата  –Журт»  и  Тынчтык  Шайназаров  от
фракции «Онугуу-Прогресс».

Также от фракции СДПК на пост главы комитета по социальным
вопросам,  образованию,  науке,  культуре  и  здравоохранению
претендует Гулькан Молдобекова от фракции СДПК.

Депутаты, рассмотрев и обсудив данный вопрос, решили направить
его на обсуждение палаты.

По  результатам  проверки
инцидента в школе №61 уволен
зам. директора; пострадавшему
ученику  предложена  помощь
психолога
Бишкек. 22 ноября. КирТАГ – Айзура Чыкынова. По результатам
проверки  инцидента  в  школе  №61  уволен  зам.  директора;
пострадавшему  ученику  предложена  помощь  психолога.  Об  этом
сообщила начальник управления образования мэрии Бишкека Сауле
Мейрманова на пресс-конференции в субботу.

«По ситуации, сложившейся в школе №61, приказом министра от 11
ноября была создана комиссия. Факт избиения ребенка комиссия
не  подтвердила.  Но  в  настоящее  время  все  материалы  в
правоохранительных органах. Отметим, что никто из родителей
учеников данного класса не подтвердил факт сбора денег на
приобретение стиральной машины», — сказала С.Мейрманова.
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Однако  она  отметила,  родители  не  отрицают,  что  собирались
деньги на классный фонд, в частности на оформление класса,
подготовку учебных материалов.

«Конечно авторитет школы из-за этого случая пострадал. А всем
известно, что авторитет школы №61 в столице был высок.  Меры
принимаются, выводы сделаны. Зам. директора по начальной школе
освобождена от занимаемой должности», — добавила С.Мейрманова.
Между  тем  член  комиссии,  правозащитник  Назгуль  Турдубекова
сообщила, что комиссия не может утверждать, был факт избиения
ребенка или нет.

«Есть жалоба мамы, есть обращение самого ребенка, что он был
жертвой насилия.  Завуч отрицает факт рукоприкладства. Но в
компетенцию  комиссии  не  входило  установление  последствий
рукоприкладства.  Этим  делом  занимаются  правоохранительные
органы,  куда  подано  заявление  родителями  мальчика.  Ребенок
прошел судмедэкспертизу, и результаты мы получим по итогам
следственных мероприятий», — сказала Н.Турдубекова.

«Денежные сборы были, родители добровольно сами собирали на
нужды  класса.  Но  этот  вопрос  не  был  отрегулирован.  Мама
пострадавшего  ребенка  утверждает,  что  заставляли  покупать
стиральную машину. Все остальные родители не подтверждают», —
добавила правозащитница.
Турдубекова  также  сообщила,  что  комиссия  приняла  решение
создать для ребенка доброжелательную атмосферу. «Лица, которые
стали соучастниками конфликта, привлечены к ответственности.
Вопрос  там  стоит  также  о  привлечении  к  дисциплинарной
ответственности самого директора школы, который допустил, что
в  школе  была  создана  конфликтная  ситуация»,  —  сообщила
Н.Турдубекова.  
По сообщению минобразования, ученику второго класса предложена
помощь психолога.

Напомним, депутат Жогорку Кенеша Тазабек Икрамов ранее заявил
о том, что ученика второго класса столичной школы №61 избил
педагог из-за того, что его родители отказались участвовать в



покупке стиральной машины.


